

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 145/2023.

Circular. N.15 /2023.

Asunto: sobre el mes de agosto: mes de oración por la santificación de los sacerdotes.

A toda la Iglesia diocesana que peregrina en esta Diócesis de Querétaro:

Desde hace algunos años, en nuestra Diócesis de Querétaro, hemos venido dedicando el “mes de agosto”, para pedir a Dios por la santificación de los sacerdotes, de tal manera que, desde la oración, sostengamos la tarea evangelizadora de nuestro presbiterio, el cual actualmente está integrado por 132 sacerdotes religiosos y 252 sacerdotes diocesanos.

La realidad nos apremia para que cada día quienes estamos al frente de las comunidades cristianas, seamos sostenidos por la fuerza de la oración. Una oración que salga del corazón y que tenga como objetivo pedir la santidad de quienes nos santifican. “Hay una forma de oración que nos estimula particularmente a la entrega evangelizadora y nos motiva a buscar el bien de los demás: es la intercesión. Miremos por un momento el interior de un gran evangelizador como san Pablo, para percibir cómo era su oración. Esa oración estaba llena de seres humanos: «En todas mis oraciones siempre pido con alegría por todos vosotros [...] porque os llevo dentro de mi corazón» (Flp 1,4.7). Así descubrimos que interceder no nos aparta de la verdadera contemplación, porque la contemplación que deja fuera a los demás es un engaño.” (Evangelii Gaudium, n. 281). Les pido que de manera muy especial pidamos por quienes están enfermos o se encuentran en alguna dificultad física o espiritual.

Para lograr este propósito, desde la Pastoral Presbiteral les sugerimos cinco acciones específicas:

1. Adoptar un sacerdote para orar por él todos los días. Haciendo oración por su santificación.
2. Organizar alguna visita o ayuda a los sacerdotes ancianos o enfermos para animarlos, estar con ellos y darles esperanza.
3. Promover los *Jueves Sacerdotales* mediante la oración eucarística, la Eucaristía, la Liturgia de las Horas, el santo rosario.
4. Promover la oración de la Beata Concepción Cabrera de Armida:
“Señor Jesús, te pido por tus sacerdotes.
Que cuando estén clavados en la Cruz de el confesionario, pongas en ellos tu corona de luz en vez de tu corona de espinas.
Que cuando, día con día, te traigan al pan convertido en tu cuerpo, ello no se les vuelva rutina, sino diario milagro.
Que su trato con las almas sea siempre para dejar en ellas el amor y el valor que tú nos entregas.
Que cuando jóvenes, tengan la fortaleza de tus últimos tres años y cuando viejos, sigan sintiendo que "Dios alegra su juventud".
Que espíritu viviente en carne y hueso, sean como tú, profundamente humanos y perfectamente divinos.
Que cuando el desánimo y la flaqueza los agobien en el camino de su Calvario, estés tú como Cirineo, para llevarles la Cruz y volvérselas gozo.
Y que nunca falte quien, de la vida por ellos, ¡así como tú la diste por nosotros!
Jesús danos Sacerdotes, Jesús danos muchos Sacerdotes, Jesús danos muchos y muy santos Sacerdotes. Amén”.
5. Invitar a los Consejos Parroquiales a celebrar el próximo 04 de agosto el día del Párroco.

Dado en la sede episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 26 de julio de 2023. Memoria de san Joaquín y santa Ana.

LÉASE Y COMUNÍQUESE



Fidencio López Plaza
X FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
X Obispo de Querétaro



Israel Arzu Espino
PERO, LIC. ISRAEL ARZU ESPINO
Secretario Cancellor